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常に現場から！行動する頼れる男！ 
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通信通信通信通信        NNNNo15o15o15o15    

2010201020102010 年年年年    新春新春新春新春号号号号    

のざき正志後援会発行のざき正志後援会発行のざき正志後援会発行のざき正志後援会発行    

0256025602560256----35353535----2341234123412341 

11111111 月月月月 28282828 日公明党山口代表と日公明党山口代表と日公明党山口代表と日公明党山口代表と。。。。    

一番近くで、動く、働く。一番近くで、動く、働く。一番近くで、動く、働く。一番近くで、動く、働く。    

KOMEIKOMEIKOMEIKOMEI チームチームチームチーム 3000300030003000        

3000300030003000 人以上の人以上の人以上の人以上の公明党公明党公明党公明党のののの国会議員国会議員国会議員国会議員・・・・地地地地

方議員が方議員が方議員が方議員が皆さま皆さま皆さま皆さまのののの声声声声を政策に反映すを政策に反映すを政策に反映すを政策に反映す

るるるる新しい新しい新しい新しい活動活動活動活動「公明チーム「公明チーム「公明チーム「公明チーム 3000300030003000」に」に」に」に

ご期待してください。ご期待してください。ご期待してください。ご期待してください。（新潟市にて）（新潟市にて）（新潟市にて）（新潟市にて）    

のざき正志通信のざき正志通信のざき正志通信のざき正志通信    

新年、明けまして、おめでとうございます。新年、明けまして、おめでとうございます。新年、明けまして、おめでとうございます。新年、明けまして、おめでとうございます。    

旧年中は、大変お世話になり、ありがとうございました。旧年中は、大変お世話になり、ありがとうございました。旧年中は、大変お世話になり、ありがとうございました。旧年中は、大変お世話になり、ありがとうございました。平成平成平成平成 18181818 年年年年 4444 月に市議月に市議月に市議月に市議

会に送り出していただき会に送り出していただき会に送り出していただき会に送り出していただき、、、、本年は一期目の本年は一期目の本年は一期目の本年は一期目の総仕上げの総仕上げの総仕上げの総仕上げの年を迎えます。年を迎えます。年を迎えます。年を迎えます。初心初心初心初心に立ちに立ちに立ちに立ち

返り返り返り返り、おひとりお一人のお声をしっかり受け止め、三条市、おひとりお一人のお声をしっかり受け止め、三条市、おひとりお一人のお声をしっかり受け止め、三条市、おひとりお一人のお声をしっかり受け止め、三条市発展の為、全力で働い発展の為、全力で働い発展の為、全力で働い発展の為、全力で働い

てまいりますので、どうぞ、力強いご支援、よろしくお願い申しあげます。てまいりますので、どうぞ、力強いご支援、よろしくお願い申しあげます。てまいりますので、どうぞ、力強いご支援、よろしくお願い申しあげます。てまいりますので、どうぞ、力強いご支援、よろしくお願い申しあげます。    

12121212 月月月月 1111 日日日日、、、、國定市長に平成國定市長に平成國定市長に平成國定市長に平成 22222222 年年年年

度予算要望書を提出しました。度予算要望書を提出しました。度予算要望書を提出しました。度予算要望書を提出しました。    

今回は、公明党三条市議員団と党員今回は、公明党三条市議員団と党員今回は、公明党三条市議員団と党員今回は、公明党三条市議員団と党員

代表代表代表代表 4444 名で市民サービス名で市民サービス名で市民サービス名で市民サービスの向上、地の向上、地の向上、地の向上、地

域経済活性化を重点にまちづくりを域経済活性化を重点にまちづくりを域経済活性化を重点にまちづくりを域経済活性化を重点にまちづくりを

進めることを中心に要望しました。進めることを中心に要望しました。進めることを中心に要望しました。進めることを中心に要望しました。    

（三条市役所（三条市役所（三条市役所（三条市役所 3333 階市長室にて）階市長室にて）階市長室にて）階市長室にて）    



平成平成平成平成 21212121 年年年年 12121212 月定例会が月定例会が月定例会が月定例会が 12121212 月月月月 7777 日より日より日より日より 18181818 日日日日まで開催されました。野崎正志（公明）の一般質問まで開催されました。野崎正志（公明）の一般質問まで開催されました。野崎正志（公明）の一般質問まで開催されました。野崎正志（公明）の一般質問

を要を要を要を要旨で報告します。旨で報告します。旨で報告します。旨で報告します。（（（（12121212 月月月月 9999 日で日で日で日で 4444 番目番目番目番目））））    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

●●●●12121212 月補正予算で、小中一貫教育推進の小・中学校一体型施設がスタートします月補正予算で、小中一貫教育推進の小・中学校一体型施設がスタートします月補正予算で、小中一貫教育推進の小・中学校一体型施設がスタートします月補正予算で、小中一貫教育推進の小・中学校一体型施設がスタートします。。。。            

（（（（裏館小の改築事業、第一中学校区・第二中学校区裏館小の改築事業、第一中学校区・第二中学校区裏館小の改築事業、第一中学校区・第二中学校区裏館小の改築事業、第一中学校区・第二中学校区の一体校の実施設計委託料。）の一体校の実施設計委託料。）の一体校の実施設計委託料。）の一体校の実施設計委託料。）    

●●●●子育て応援特別手当が全額減額補正をしました。子育て応援特別手当が全額減額補正をしました。子育て応援特別手当が全額減額補正をしました。子育て応援特別手当が全額減額補正をしました。（国が執行停止した為）（国が執行停止した為）（国が執行停止した為）（国が執行停止した為）    

●●●●小中一貫教育等調査特別委員会が設置されました。小中一貫教育等調査特別委員会が設置されました。小中一貫教育等調査特別委員会が設置されました。小中一貫教育等調査特別委員会が設置されました。（（（（一貫一貫一貫一貫教育教育教育教育推進事業推進事業推進事業推進事業、、、、建設事業及び建設事業及び建設事業及び建設事業及び跡地跡地跡地跡地

利用、耐震化利用、耐震化利用、耐震化利用、耐震化による施設整備による施設整備による施設整備による施設整備、学校給食、学校給食、学校給食、学校給食における調理場等における調理場等における調理場等における調理場等））））    

            

お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。お気軽にご相談ください。    

のざき正志のざき正志のざき正志のざき正志後援会後援会後援会後援会    

住所：住所：住所：住所：        955955955955----0057005700570057    三条市新光町三条市新光町三条市新光町三条市新光町 8888----4444    

ＴＥＬＴＥＬＴＥＬＴＥＬ/FAX/FAX/FAX/FAX    ::::                            0256025602560256----35353535----2341234123412341    

http://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masasihttp://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masasihttp://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masasihttp://www.komei.or.jp/giin/sanjo/nozaki_masasi（PC 用)    

http://www.komeito.com/giin/nozakimasashi06/http://www.komeito.com/giin/nozakimasashi06/http://www.komeito.com/giin/nozakimasashi06/http://www.komeito.com/giin/nozakimasashi06/（携帯用）    

問問問問（野崎）（野崎）（野崎）（野崎）青少年健全育成について。青少年健全育成について。青少年健全育成について。青少年健全育成について。三条市子ども・若者総合サポートシステムは始まったばかり

である、大きな一歩として評価している。今後どのように進めていくのか。今後どのように進めていくのか。今後どのように進めていくのか。今後どのように進めていくのか。 

答（市長）答（市長）答（市長）答（市長）三条市子ども・若者サポートシステムの位置付けは、発達障がいや児童虐待、引きこも

りなど社会的支援が必要な子どもや若者に対し、各関係機関がネットワーク化して重層的

に切れ目なく、多層的な支援をする仕組みである。いきなりパーフェクトとはいかないと

は思うが、全国的にもまれなサポートシステムの立ち上げはインパクトのあることと思う。

手助けしなければならない、子どもや若者の情報の一元化を図っていかなければならない。

プライバシーの問題もあるが、子育て支援課で一元化をする。今後は実務者会議で意識の

醸成を図って行きたい。 

問（野崎）問（野崎）問（野崎）問（野崎）子ども・若者育成支援推進法、いわゆるニート支援法が施行されるが、三条市子ども・三条市子ども・三条市子ども・三条市子ども・

若者総合サポート会議との関係はどうなるのか。若者総合サポート会議との関係はどうなるのか。若者総合サポート会議との関係はどうなるのか。若者総合サポート会議との関係はどうなるのか。    

答（教育部長）答（教育部長）答（教育部長）答（教育部長）いわゆるニート支援法が来年 4 月に施行される。三条市では内閣府のモデル事業の

指定を受けており、法律の趣旨が実現できるような支援を頂いている。 

問（野崎）問（野崎）問（野崎）問（野崎）介護問題について。介護問題について。介護問題について。介護問題について。家族介護者への生活支援の家族介護者への生活支援の家族介護者への生活支援の家族介護者への生活支援の心のケアに対する認識と対応はどうか。心のケアに対する認識と対応はどうか。心のケアに対する認識と対応はどうか。心のケアに対する認識と対応はどうか。 

答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）今年度から家族介護者への支援事業を行っている。充分な周知期間を取り、介

護サービスの調整を図り、介護者が事業に参加しやすいようにしている。大変好評を頂い

ている。今後もアンケートなどで真に必要な支援の把握に努めて行きたい。 

問（野崎）問（野崎）問（野崎）問（野崎）高齢者の虐待の現状と対応はどうか。高齢者の虐待の現状と対応はどうか。高齢者の虐待の現状と対応はどうか。高齢者の虐待の現状と対応はどうか。 

答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）高齢者虐待の内容は、身体的が 5 件、世話の放棄が 1 件、心理的が 4 件、経済

的が 1 件。虐待を受けた方はすべて女性であった。いずれも認知症と思われる。早期の通

報や支援で早期解決に努めていきたい。市民向けに虐待のテーマで講演会を開きたい、認

知症サポート要請講座を続けて行きたい。 

問（野崎）問（野崎）問（野崎）問（野崎）介護処遇改善の取組みはどうか。介護処遇改善の取組みはどうか。介護処遇改善の取組みはどうか。介護処遇改善の取組みはどうか。地域包括支援センターが来年地域包括支援センターが来年地域包括支援センターが来年地域包括支援センターが来年 4444 月から民間に移行され月から民間に移行され月から民間に移行され月から民間に移行され

るが、市との関係はるが、市との関係はるが、市との関係はるが、市との関係はどうなるのか。どうなるのか。どうなるのか。どうなるのか。    

答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）答（福祉保健部長）処遇改善の交付金は県の担当なので、三条市は実態の把握はしていない。地域

包括支援センターについては、民間委託後も三条市が設置主体として運営に適切に関与し

ていきたい。 

問（野崎）土木行政について。問（野崎）土木行政について。問（野崎）土木行政について。問（野崎）土木行政について。橋梁の修繕計画はどうなっているのか。橋梁の修繕計画はどうなっているのか。橋梁の修繕計画はどうなっているのか。橋梁の修繕計画はどうなっているのか。 

答（建設部長）答（建設部長）答（建設部長）答（建設部長）市が管理する全長 15ｍ以上の橋梁は、83 橋。長寿命化修繕計画の策定にあたり、

昨年度は 32 橋。今年度では、47 橋の点検が完了予定である。来年度も残りの橋梁の点検

作業を実施したい。効果的な修繕を行い、長寿命化を計って行きたい。 


